



ASISTIERON MÁS DE MIL ESTUDIANTES AL ENSAYO EN LA UA.

## Más de mil jóvenes rindieron el ensayo de la PAES 2024

Más de mil estudiantes de tercero y cuarto medio de la región fueron parte del ensayo de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES 2024) que realizó la Universidad de Antofagasta junto al preuniversitario Cpech.

Sofía Rojas Godoy de 16 años y estudiante del colegio New Heaven High School, fue una de las alumnas que participó en

este masivo ensayo y señaló que "estar acá rindiendo el examen nos entrega un valor agregado importante, esto porque nos invita a conocer y explorar cómo será la vida universitaria en el futuro. Además, las salas e instalaciones son ideales para rendir la prueba".

En el ensayo se rindieron las pruebas de competencia lectora y compe-

tencia en matemáticas.

"Esta es la segunda versión que se hace de este ensayo masivo junto con el preuniversitario CPECH en un vínculo estratégico, donde están participando más de mil estudiantes. Es super importante que la universidad sea parte de este proceso entregando a postulantes la oportunidad de acercarse a nuestra casa de estudios", dijo el

coordinador de Admisión UA, Sebastián Pérez.

En tanto, la directora del preuniversitario CPECH, Natalia Urbina Fontana, señaló que "es importante que los estudiantes tengan estas experiencias preparatorias, los ensayos son muy importantes, porque se realiza todo el protocolo que se ejecutará en diciembre".